



# Pressedienst

10. Juni 2014

346/2014 Unwetter in Castrop-Rauxel

**Einsatzkräfte im Dauereinsatz – Schulen bleiben geschlossen**

347/2014 **Altstadtmarkt wegen „Bühne raus...!“ gesperrt**

348/2014 **Ratsmitglied feiert seinen 40. Geburtstag**





10. Juni 2014

346/2014

Unwetter in Castrop-Rauxel

## **Einsatzkräfte im Dauereinsatz – Schulen bleiben geschlossen**

Das schwere Unwetter am späten Montagabend (9. Juni) hat in Castrop-Rauxel großen Schaden angerichtet. Feuerwehr, das Technische Hilfswerk (THW) und der EUV Stadtbetrieb waren im Dauereinsatz. Die gesamte Höhe der Schäden kann derzeit allerdings noch nicht beziffert werden.

„Es fing zunächst harmlos an“, berichtet Feuerwehrchef Jürgen Schmidt von den Ereignissen des späten Montagabends. „Dann aber ging es Schlag auf Schlag.“ Rund 250 Einsatzmeldungen gingen bei der Feuerwehr ein: ein Dachstuhlbrand, umgestürzte Bäume, stark beschädigte Hausdächer. Alle Löschzüge der Feuerwehr sowie das THW waren im Einsatz – insgesamt 150 Kräfte. „Wasserschäden hatten wir so gut wie keine“, so Schmidt, „und glücklicherweise gab es auch keine Verletzten.“

Zu Wassereintritten kam es allerdings im Adalbert-Stifter-Gymnasium und im Bürgerhaus. Und auch das Rathaus blieb nicht verschont: Der Sturm riss das Ausfahrttor der Rathaus-Tiefgarage aus den Führungsschienen.





# Pressedienst

Seite 2

Zudem stürzten Bäume auf die Straßen, so dass die Einsatzkräfte damit beschäftigt waren, zunächst die Hauptverkehrsachsen wieder frei zu räumen. Nach wie vor sind einige Straßen noch nicht passierbar.

Nach dem schweren Unwetter am Montag bleiben am Mittwoch, 11. Juni, nun alle Schulen geschlossen. „Wir müssen zunächst eine Bestandsaufnahme machen und eruieren, welches Gefährdungspotenzial dort noch besteht“, erklärt Bürgermeister Johannes Beisenherz.

Auch die Kindertageseinrichtungen Mikado auf Schwerin sowie die Villa Kunterbunt an der Zechenstraße in Ickern blieben am Dienstag geschlossen und werden auch am Mittwoch noch wegen der Sturmschäden geschlossen bleiben. Es werden Notgruppen eingerichtet.

Auch die kommunalen Friedhöfe wurden gesperrt. „Dort stellen die Bäume die Hauptgefährdung dar“, erklärt der Technische Beigeordnete Heiko Dobrindt. „Wir müssen uns dort nun erst einmal einen Überblick verschaffen.“ Das, so ergänzt er, könne dauern. Und auch die Aufräumarbeiten in den städtischen Park- und Grünanlagen, insbesondere im Stadtgarten, werden Tage in Anspruch nehmen. Gleiches gilt für die städtischen Sportanlagen, die ebenfalls bis auf Weiteres gesperrt sind. So bleibt auch das Parkbad Nord in Ickern Dienstag (10.06.) und Mittwoch (11.06.) geschlossen.





# Pressedienst

Seite 3

Der EUV ist derzeit ebenfalls bestrebt, die entstandenen Schäden schnellstmöglich zu beseitigen. Dazu hat der Stadtbetrieb eine zentrale Schadenstelefonnummer eingerichtet: 02305/9686-144.

Bürger können dort Schäden melden, die auf öffentlichem Grund durch umgeknickte Straßenschilder, Bäume etc. entstanden sind. Der EUV wird die eingegangenen Meldungen entsprechend aufgreifen, gegebenenfalls weiterleiten und entsprechend abarbeiten.

Die Bürgerinnen und Bürger sollten nun keine Blätter und Äste auf die Straße fegen, da die Sinkkästen sonst das Niederschlagswasser nicht aufnehmen können. Aufgrund weiterer Unwetterwarnungen kann es daher zu erneuten Überschwemmungen kommen. Die Sinkkästen sollten auch auf gar keinen Fall geöffnet werden, können dadurch doch schwere Sach- und Personenschäden entstehen.

Durch die starke Verschmutzung der Straßen durch Äste und Laub wird die Straßenreinigung verstärkt manuell stattfinden. Dies kann zu Verzögerungen führen. Auch die Müllabfuhr findet aufgrund umgestürzter Bäume teilweise nur eingeschränkt statt. Der EUV ist aber bestrebt, die Abfuhr nachzuholen. Aufgrund der Feiertage und den daraus bereits resultierenden Nachfuhr-Terminen, kann sich die Abfuhr jedoch an nicht erreichbaren Stellen verspäten oder auch ganz ausfallen.





# Pressedienst

Seite 4

Der EUV bittet, die abgebrochenen Äste an zentralen und gut erreichbaren Stellen, z.B. Parkplätzen und Parkstreifen zusammenzutragen und diese Stellen unter der oben genannten Telefonnummer zu melden. Das Holz kann auch auf dem Recyclinghof in Pöppinghausen abgegeben werden.

Die Aufräumarbeiten werden noch Tage in Anspruch nehmen. „Wir bitten die Bürgerinnen und Bürger um Geduld“, betont Johannes Beisenherz. Zudem sei an einigen Stellen auch Vorsicht geboten.





10. Juni 2014

347/2014

## **Altstadtmarkt wegen „Bühne raus...!“ gesperrt**

Wegen der WLT-Veranstaltung „Bühne raus...!“ wird der Marktplatz in der Altstadt ab dem heutigen Dienstag, 10. Juni, bis einschließlich zum 16. Juni gesperrt. Parken ist dort dann erst wieder nach dem Wochenmarkt am Dienstag, 17. Juni, ab 14.00 Uhr möglich.

Wegen der Sperrung wird der Wochenmarkt am Donnerstag, 12. Juni, und am darauffolgenden Samstag, 14. Juni, im Bereich der Straße Im Ort stattfinden.





# Pressedienst

10. Juni 2014

348/2014

## **Ratsmitglied feiert seinen 40. Geburtstag**

Daniel Molloisch, Vorsitzender der SPD-Fraktion im Rat, feiert am heutigen Mittwoch (11.06.) seinen 40. Geburtstag. Molloisch ist seit September 2004 Mitglied des Rates.

Politisch tätig ist er zudem im Haupt- und Finanzausschuss. Darüber hinaus ist er seit 2009 dem Mitglied des Wahlprüfungsausschusses und gehört dem EUV-Verwaltungsrat an.

